

DEKRA Automobil GmbH, Senftenberger Straße 30, D-01998 Klettwitz

HERNIK GmbH
z.H. Herr Markus Jacksch
Bodenseestraße 25
83059 Kolbermoor

DEKRA Automobil GmbH
Technology Center
Automobil Test Center

Technischer Dienst
Prüflabor gemäß ISO 17025
Inspektionsstelle gemäß ISO 17020
IT-Sicherheit / VDA-Prototypenschutz
gemäß ISO 27001

Senftenberger Straße 30
D-01998 Klettwitz

Telefon +49.35754.7344-500
Telefax +49.35754.7345-500
E-Mail datc@dekra.com
web www.datc.de

Ihr Zeichen	Ihre Nachricht vom	Unser Zeichen	Ihr Ansprechpartner	Telefon-Durchwahl	Fax-Durchwahl	Datum
		A16021	Herr Deul	573	500	04-12-2018

Bestätigung gemäß Hilfsmittelverzeichnis nach § 139 SGB V für Autosicherheitssitz „IPAI-NXT“ der Firma HERNIK GmbH, Vorgang Nr. 201845418
Confirmation according to „Hilfsmittelverzeichnis nach § 139 SGB V“ for safe car seat “IPAI-NXT” from the company HERNIK GmbH, project no. 201845418

Sehr geehrter Herr Jacksch,
Dear Mr. Jacksch,

mit dem vorliegenden Schreiben möchten wir Ihnen bestätigen, dass die o. g. Kinderrückhalteinrichtung folgende Anforderungen erfüllt:

The present document confirms that the child restraint system mentioned above meets the following requirements:

Die Kinderrückhalteinrichtungen basieren auf den Rückhalteinrichtungen vom Typ „KIDFIX SL (H2013)“ in der Ausführung RÖMER KID II der BRITAX RÖMER Kindersicherheit GmbH. Die Kinderrückhalteinrichtungen vom Typ „KIDFIX SL (H2103)“ wurde nach der Regelung ECE-R 44-04 geprüft und durch das KBA für die Größenklassen II bis III unter der Genehmigungsnummer E1 04301312 genehmigt.

The child restraint systems are based on a restraint systems type „KIDFIX SL (H2013)“ in the version RÖMER KID II of the BRITAX RÖMER Kindersicherheit GmbH. The child restraint system type „KIDFIX SL (H2103)“ was tested according to regulation ECE-R 44-04 and got a KBA approval for mass group II to III, approval number E1 04301312.

Im Rahmen weiterführender bzw. ergänzender Tests wurden insbesondere die Punkte 5.4.2.4, 7.1.4.1.7, 6.2.3 / 6.2.4 und 6.2.1.2 (Absatz 2) der Regelung ECE R44-04 abgeprüft, in denen die Anforderungen an „Rückhalteinrichtungen für spezielle Anforderungen“ definiert sind.

Further and complementary tests according to 5.4.2.4, 7.1.4.1.7, 6.2.3 / 6.2.4 and 6.2.1.2 (paragraph 2) of the regulation ECE-R 44-04, where requirements for “Special Needs Restraint” are defined, were carried out.

Das zugeteilte Genehmigungszeichen (zum Typ „KIDFIX SL (H2013)“) wurde durch folgende Angabe „IPAI-NXT (36 kg) Rückhalteeinrichtung für spezielle Anforderungen S“ mittels eines zusätzlichen Aufklebers (Label) ergänzt. Mit dem „S“ ist die Kinderrückhalteeinrichtung für spezielle Anforderungen ausgewiesen.

The assigned approval mark (type “KIDFIX SL (H2013)”) was completed by the information “IPAI-NXT (36 kg) Special Needs Restraint S”, using an additional tag (label). The “S” stands for the Special Needs Restraint.

Mit freundlichen Grüßen

Sincerely

DEKRA Automobil GmbH

i. A.

Dipl.-Ing. Ives Deul

Fachspezialist

Specialist

